



¿Por qué en México se le llama "toma de protesta" a la investidura presidencial?



Darío Brooks

BBC News Mundo

30 septiembre 2024, 15:33 GMT

El momento culminante de la investidura presidencial en México viene precedido por 61 palabras.

En una ceremonia en la sede del Congreso en Ciudad de México, la persona que haya ganado las elecciones -Claudia Sheinbaum, en este año- hará una promesa de cumplimiento de la ley, tal y como lo dicta la Constitución.

El acto se llama **"toma de protesta"** ante la representación popular, los diputados y los senadores, que serán los encargados de tomar esa declaración a la primera mujer presidenta de México.

Contrario de lo que ocurre en otros países, en la ceremonia de investidura mexicana **no hay un juramento ni se abre espacio a simbolismos religiosos**, como evocar a Dios o usar una Biblia en el acto.

"Cuando México como Estado dejó su vínculo con la Iglesia, en el siglo XIX, todos esos signos que tenían que ver con el juramento religioso se cambiaron por una **terminología liberal**, que es la protesta", explica a BBC Mundo el analista jurídico Mario Melgar.

[Toma de protesta de Sheinbaum: ¿por qué en México se le llama así a la investidura presidencial?](#)
- [BBC News Mundo](#)